"Voilà qui est bien admirable, dit le Pape, et plutôt de Dieu que de l'homme. Nous savons que votre témoignage est vrai. Cependant nous parlerons de cette affaire à nos frères les Cardinaux; nous entendrons, en conseil, leurs sentiments secrets et nous délibérerons sur ce qu'il y a à faire sur ce sujet."

"Il ordonna ensuite à ses familiers de recevoir le Saint avec ses frères, de les loger convenablement et de leur fournir ce qu'ils demanderaient; il manda enfin au B. François de se présenter devant lui le lendemain de bon matin."

(A suivre.)

FR. JEAN-BAPTISTE, M. Obs.



VOILA LA VIE ETERNELLE



on enfant, nous aurons désormais à causer d'une manière toute particulière de Notre-Seigneur Jésus-Christ. Nous avions l'intention de démontrer qu'il est Dieu, et, dans notre précédent entretien, en nous appuyant sur ce fait que tous les hommes éclairés et droits l'ont toujours cru Dieu, nous avons conclu qu'il l'est réellement. Cette preuve de la divinité de Jésus-Christ n'est pas la seule; toutefois pour le moment, elle nous suffit, nous aurons l'occasion d'en signaler d'autres excellentes. En attendant, et même avant d'aborder l'étude de la vie de Notre-Seigneur, il me semble utile de revenir un peu en arrière, pour nous remettre d'un seul coup, sous les yeux, le chemin que nous avons parcouru dans nos conversations.

- Si vous le voulez, mon Père, j'essayerai de résumer ce que vous m'avez enseigné.
 - Je ne demande pas mieux, je te cède la parole.
- Nous voulions montrer que Jésus-Christ est Dieu, et vous avez d'abord donné une preuve de l'existence de Dieu. C'était nécessaire: s'il n'y a pas de Dieu, Jésus ne par de tre Dieu,
 - Evidenment!